
月 日 曜 会議名 主な内容

6

14 金 本会議 市長提出議案上程及び説明

17 月

本会議 一般質問18 火

19 水

21 金
本会議 質疑、委員会付託

予算決算常任委員会 質疑、各分科会分担付託等　

24 月
常任委員会・分科会 付託事件の審査

25 火

28 金 予算決算常任委員会 分科会長報告、自由討議

７

４ 木 予算決算常任委員会 総括質疑、討論、採決

８ 月 本会議
委員会報告（質疑、討論、表決）

議員提出議案（上程、質疑、討論、表決）

議会広報調査
特別委員会
議会広報調査
特別委員会

委 員 長　坂本　武人

副委員長　濱元幸一郎

委　　員　松本　龍一

委　　員　青山　隆幸

委　　員　野口　正一

委　　員　澤田　雄二

　
3
月
20
日
は
国
際
幸
福
デ
ー
で
し
た
。
そ

こ
で
国
連
は
毎
年
世
界
幸
福
度
ラ
ン
キ
ン
グ

と
い
う
も
の
を
発
表
し
て
い
ま
す
。

　
今
年
で
７
回
目
と
な
り
ま
す
が
、
日
本
の

ラ
ン
キ
ン
グ
と
い
い
ま
す
と
、
対
象
と
な
る

１
５
６
カ
国
中
58
位
で
し
た
。「
え
ー
っ
」
と

い
う
程
低
い
で
す
ね
。
調
査
当
初
か
ら
40
位

台
で
、
昨
年
は
54
位
と
年
々
低
下
し
て
い
ま

す
。
要
因
の
一
つ
と
し
て
は
、
度
重
な
る
地

震
や
大
雨
等
の
自
然
災
害
が
影
響
し
て
い
る

こ
と
も
考
え
ら
れ
ま
す
が
。

　
こ
の
調
査
は
、
自
分
を
幸
福
と
思
う
か
ど

う
か
と
い
う
こ
と
が
重
要
な
ポ
イ
ン
ト
と
な

り
、
そ
の
た
め
主
観
的
要
素
が
強
く
、
信
憑

性
に
欠
け
る
と
こ
ろ
が
あ
る
か
も
し
れ
ま
せ

ん
が
、
こ
れ
だ
け
豊
か
な
国
に
住
ん
で
い
な

が
ら
自
分
を
幸
福
と
思
わ
な
い
人
が
多
い
の

は
確
か
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
こ
の
こ
と

は
回
り
の
人
間
関
係
や
、
仕
事
等
に
も
影
響

す
る
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。

　
わ
が
市
に
お
い
て
は
、
人
口
が
増
加
し
、

道
路
、
住
宅
、
商
業
施
設
、
学
校
、
市
民
セ

ン
タ
ー
な
ど
の
整
備
が
進
み
、
社
会
資
本
の

充
実
が
図
ら
れ
て
い
ま
す
が
人
々
の
心
の
中

は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。
ど
れ

く
ら
い
の
人
が
自
分
を
幸
福
と
感
じ
て
い
る

の
で
し
ょ
う
か
。

　
こ
の
調
査
は
、
家
族
や
仕
事
、
教
育
・
福

祉
、
災
害
か
ら
の
復
興
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
分

野
で
、
幸
福
に
な
る
た
め
の
方
法
論
を
検
討

す
る
よ
う
に
示
唆
し
て
い
る
よ
う
に
思
え
ま

す
。
そ
の
た
め
、
今
後
議
会
と
し
て
幸
福
量

の
増
大
を
目
指
し
頑
張
っ
て
行
か
な
く
て
は

い
け
な
い
と
思
い
ま
す
。

（
松
本
　
龍
一
）

編
集
後
記

　市民皆さまの声を一番の基本と考え、合志市のより良いまちづくりのために、熱い
思いで４年間頑張ってまいりました。市民の皆さま方には、議会に対するご理解と
ご支援を頂き誠にありがとうございました。
　改選後の議会も引き続きご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い致します。

　合志市議会は、節目の年を迎え

ました。スマートインターチェンジ

開設要望に始まり、熊本地震への

対応、復旧、復興そして議会改革

に走り回った四年間でありました。

今後も市政発展、議会改革に一丸

となって取り組む所存です。これか

らも皆さまのご支援、ご協力を賜

りますようお願い申し上げます。

令和元年第１回定例会日程（予定）

４年間ありがとうございました

議長挨拶
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